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情報工学科4年　齊 藤 裕 介
　今年の全国高専将棋大会では個人戦・団体戦共に奈良
高専が優勝しました。団体戦の優勝は12年ぶりです。個人
戦では3C吉田君が2連覇を達成しました。
　団体戦はその吉田君と2C廣末君、そして僕の3人で挑
戦しました。僕は入学時、将棋がとても弱かったのです
が、3年半の努力の結果、団体優勝に貢献でき、とても嬉
しいです。
　過去20回の大会で個人と団体の優勝校が同じだったこと
は3回しかありません。個人で優勝する実力者がいても、実
力者が3人そろわなければ団体では優勝できないのです。
　先生方や先輩方をはじめ、今まで指導して頂いた皆さ
ん本当にありがとうございました。来年も良い結果を残せ
るように、また、後輩の育成のために、これからも練習に
励んでいこうと思います。

全国高専将棋大会将棋部
電気工学科４年　池 田 裕 一

　以前までの高専弓道大会は地区大会のみで、全国大会
は通信制で行っていましたが、今年からようやく全国大会
を行えることになり、地区優勝した男子団体で熊本に行き
ました。初めての全国大会で優勝したいという気持ちは十
分ありましたが、欲が射に出てしまったのか、思うように
矢が的に中らず、団体5人のチームワークを見せることが
できませんでした。それでもなんとか上位4校のうちに滑
り込み、決勝トーナメントに進出しました。決勝戦では予
選で見せることができなかったチームワークを発揮し、今
までの練習の成果を出し切って優勝することができまし
た。先生や応援に来ていただいた方々にハラハラさせる
結果となりました。昨年の近畿・東海・北陸・信越地区高
専弓道大会から連続で優勝したので、今までの先輩方の
活躍に続くことができました。今まで応援してくださった
方々、本当に有り難うございました。これからも弓道部を
よろしくお願いします。

全国高専弓道大会弓道部

物質化学工学科４年　中 澤 廣 宣
電気工学科４年　井 上 森 平

　テニス部は毎年、高専大会に向けて1年間の目標を立
てて練習しています。今年の目標はここ数年、全国高専大
会に行けてなかったこともあり、個人・団体で全国大会に
出場するというものでした。惜しくも団体戦は負けてしま
いましたが、ダブルスでは全国大会に行くことが出来まし
た。さらに、全国大会では他校の選手達のボールはあま
りにも速く戸惑いましたが、ぐっと踏ん張って一勝しベスト
8になることが出来て満足しています。
　この結果は、これまで部内・外で切磋琢磨してきた仲間、
家族、教職員の方に支えて頂いたおかげだと感じておりま
す。本当に有難う御座いました。

テニス部
第37回全国高等専門学校テニス選手権大会

物質化学工学科2年　小 篠 李 佳
　私が所属するバドミントン部は、女子が４年連続全国
大会に出場しており、今年も愛媛県で行われた全国高専
大会に近畿代表として女子団体、女子シングルス（1名）、
女子ダブルス（2組）が出場を果たすことができましたが、
全国大会の壁は厚く、女子団体、女子ダブルスはいずれ
も初戦敗退、女子シングルスは2回戦敗退となり、残念な
結果に終わりました。しかし私は大会に出場するまでの
練習過程で、諦めずに努力することの大切さを学び、練
習の成果を実感した時の達成感や喜びなどを得ることが
出来ました。こ
れらの 事 は、
来年度の大会
だけでなく、私
の将来に役立
つと思います。
来年は今年以
上に技術面や
精神面で大き
く成長したバド
ミントン部で、
高専大会に挑
みたいです。

全国大会出場報告
バドミントン部
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